

Secretaría de Salud de Cali hace presencia en zonas afectadas por desbordamiento del río Cauca

LOCALES VALLE

Enero 26, 2017 - 7:51 Am -

Like 0

Share 0

Twitter

WhatsApp



Foto cortesía Secretaría de Salud Municipal.

Ante la emergencia registrada por el crecimiento del río Cauca en el sector de Juanchito, funcionarios de la Secretaría de Salud Municipal, iniciaron visitas al Punto de Mando Unificado para verificar las condiciones de salubridad en Puerto Nuevo y La Playita.

“Posterior a la evacuación del agua hemos podido evaluar que están dadas las condiciones para que se origine un brote si no intervenimos. Quedaron aguas estancadas y muchos ‘checheres’ e inservibles tirados en la calle, por eso estamos realizando las fumigaciones en los sectores de Puerto Nuevo y la Playita, y en los corregimientos de Navarro y el Hormiguero”, indicó el funcionario.

De acuerdo al primer sondeo, los funcionarios de salud, realizaron control de roedores, fumigación en la zona y un censo de animales, para posteriormente, realizar una jornada de salud veterinaria y cirugías de esterilización, si es el caso.

“Es solo cuestión de tiempo para que los zancudos se reproduzcan y haya propagación de enfermedades como el dengue y el chikungunyaya, porque no hay como retirar el agua de algunos puntos donde siguen quedando charcos”, expresó Durán.

En total son 50 funcionarios los encargados de hacer limpieza en las calles junto a la empresa de aseo que opera en la zona con máquinas pesadas para fumigar las calles y motomochilas para fumigar los pasajes.

“Las condiciones están dadas para que tengamos problemas y enfermedades transmitidas por roedores, perros y gatos. Estamos trabajando para evitar eso, ya que hay aguas estancadas, inservible en las calles y muchos perros y gatos abandonados. Esta intervención la vamos a realizar esta semana y si es necesario la siguiente también”, agregó el secretario de Salud.

El titular de la dependencia hizo un llamado a la comunidad en caso de encontrar roedores o focos de zancudos, para que reporten el caso a la línea 5542522, donde la Secretaría de Salud intervendrá.

Finalmente la Red de Salud Norte, puso a disposición la unidad médica con servicio de consulta general, servicio de odontología y vacunación contra la influenza y otros biológicos.

